

Hellcrack

BIO (COURTE)

Depuis la première formation en 1988, les **Hellcrack** ont connus plusieurs changements de line-up et d'influences musicales.

Commençant par le *psychobilly*, passant par du *classic rock* frôlant le *hard rock* et côtoyant le *hard-core* et le *métal*.

Ils se stabilisent désormais dans un solide et puissant *rock'n'roll*, influencés aussi bien par leurs grands frères australiens que par leurs cousins américains ou britanniques.

LINE-UP (2011)

Shuman : chant + batterie

Grand'Lolo : chant + guitare

Kaloo : Basse

CONTACTS

Shuman : + 33 (0) 6 11 60 64 83

booking@hellcrack.com